



**Samedi 22 février
à 20h30**

**Salle de quartier de Paramé
Place Georges Coudray
Saint-Malo**

Retour de Gaza TÉMOIGNAGE - DÉBAT



**Avec le docteur
Catherine Le Scolan-Quéré**

**Élue "Rennaise de l'année"
par les lecteurs de Ouest-France**

**De retour d'une mission
humanitaire à Gaza
du 21 nov. au 5 déc.2024**

**Mme Le Scolan-Quéré présentera un documentaire réalisé à Gaza
et témoignera de son expérience de médecin lors de cette mission.**

**« Les gens vont plus que mal. Ils ont froid, rapporte-t-elle Les tentes ne sont
même pas des tentes : des bâches de plastique ou pièces de tissu. Beaucoup
de pathologies dues au manque d'hygiène, à la malnutrition, au stress...**

« Malgré les destructions, la vie est partout »

C. Le Scolan-Quéré

Entrée libre

afps.pays.stmalo@gmail.com

**Association France Palestine Pays de Saint-Malo - Maison des associations –Surcouf -
19, rue de la chaussée - 35400 St Malo**